

# **Notre-Dame-des-Landes**

## **la commission du dialogue nommée "avant la fin de la semaine" (Batho)**

Créé le 29-11-2012 à 09h50 - Mis à jour à 11h50 – Nouvel Observateur

PARIS (Sipa) -- La "commission du dialogue" sur Notre-Dame-des-Landes (Loire-Atlantique), lancée par Jean-Marc Ayrault, sera nommée "avant la fin de la semaine", a annoncé jeudi la ministre de l'Ecologie, Delphine Batho.

Cette "commission du dialogue" "sera nommée par le Premier ministre avant la fin de la semaine" et travaillera "le temps qui sera nécessaire", a dit la ministre sur BFM-TV et RMC.

Jean-Marc Ayrault a annoncé samedi dernier que le gouvernement allait confier à une "commission du dialogue" le soin d'"exposer" le projet controversé d'aéroport de Notre-Dame-des-Landes et "d'entendre toutes les parties prenantes", une annonce saluée par les écologistes.

Nouvel Observateur